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«No quieren hablar de equiparación con el resto de las policías vascas ni de subir los
complementos», critican las centrales

«No hay avances». «Nos ofrecen lo mismo». «Estamos en las antípodas». Esas son las
frases con que resume Aitor Otxoa, miembro de ErNE y portavoz de la Unidad de Acción
Sindical, la reunión de tres horas que celebraron ayer con el consejero de Seguridad,
Josu Erkoreka. Otxoa valoró positivamente que «se ha tratado el tema de las agresiones a
los ertzainas y han recogido nuestras propuestas de medidas para mitigarlas y evitar-
las». Sin embargo, en lo que tiene que ver con el conflicto laboral, Otxoa no percibe
mejoras: «No han traído nada nuevo a la reunión».
Los sindicatos –ErNE, Esan y Sipe– hicieron pública una nota, a última hora de la tarde
de ayer, en la que hablan textualmente de una «Ertzaintza que estructuralmente está en
caída libre, hecho que esta llevando a los agentes a una desmotivación diaria, a falta de
descanso y a cargas de trabajo brutales». No dudan en asegurar que, respecto al nuevo
marco laboral, «las posturas siguen muy alejadas porque –en el Gobierno vasco– no
quieren hablar de equiparación de salarios con el resto de las policías de Euskadi, no

Las dos partes admiten un acercamiento sobre las medidas para evitar
ataques a los agentes, pero mantienen grandes diferencias en lo laboral

Los sindicatos de la Ertzaintza no
ven avances mientras Erkoreka
celebra recuperar la negociación
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quieren hablar de subidas de complementos que impliquen una subida salarial para todo
el colectivo». Según su versión, el Departamento se centra «en sus 37 medidas propues-
tas, las cuales consideramos insuficientes y precarizan aun mas si cabe las condiciones
laborales» de los agentes. Ante esa situación hacen un «llamamiento a la responsabili-
dad y la reflexión». En la nota muestran finalmente su intención de «volver a sentarnos
en estos próximos días volver a sentarnos» y piden a Seguridad que «actúe con respon-
sabilidad» para volver a «la paz social».
«Recuperar el diálogo»
Una vez terminada la reunión de ayer, el propio Josu Erkoreka ofreció una breve valora-
ción. Tras concretar que había durado «tres horas», consideró que la cita merecía «una
valoración positiva» porque «se ha desarrollado en un clima de cordialidad». Destacó el
consejero de Seguridad, en especial, que «hemos compartido algo que es básico: la nece-
sidad de retomar la senda del diálogo».
Ahondó en esa idea. «Vamos a continuar en contacto, reuniéndonos en los foros de
negociación colectiva y dialogando con el objetivo compartido de llegar acuerdos que nos
permita mejorar las condiciones laborales de la plantilla de la Ertzaintza». Las centrales,
por su parte, consideraron que «el diálogo realmente no se ha roto del todo nunca».
Erkoreka reconoció, en su breve intervención, que «es verdad que las posturas con res-
pecto a la negociación de un nuevo convenio laboral siguen aún distantes pero, por
nuestra parte, nos empeñaremos en acortar esas distancias». El consejero de Seguridad
también valoró que se haya podido abordar durante casi una hora «las agresiones a los
agentes de la Ertzaintza». En este punto, «hemos compartido diagnóstico y la necesidad
de emprender algunas acciones que comenzaremos a poner en marcha próximamente».


